



Ce lundi 9 janvier 2017, Hervé Féron a reçu, à Paris, les élèves du Collège Victor Prouvé de Laxou afin de leur faire visiter l'Assemblée nationale. Les cinquante collégiens ont été très intéressés et ont fait preuve d'une grande attention dans la continuité de la première intervention. En effet, Hervé Féron avait déjà rencontré les classes du Collège Victor Prouvé, le 9 décembre dernier, dans le cadre d'un projet d'éducation à la citoyenneté, engagé par Madame Prévot, Principale du Collège, et Madame Villaume, CPE.